



Agosto 16, 2018

El gobierno provincial ofreció una suma de 850 mil pesos, en tanto el ministerio de Seguridad de la Nación -a través del Fondo Permanente de Recompensas- aportó otros 500 mil pesos. Se puso a disposición la línea telefónica 0800-999-7654 para que la ciudadanía pueda suministrar cualquier dato relevante.

El gobierno provincial, en un trabajo articulado con el Ministerio Público Fiscal, ofreció una recompensa de 1.350.000 pesos a fin de obtener datos útiles, fidedignos y concretos que permitan dar con el paradero de los asesinos de Fernando Gatti, ocurrido el 21 de septiembre de 2017 en el barrio Belgrano de la ciudad de Neuquén. La información fue difundida este mediodía en una conferencia de prensa que brindaron los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezoli, y de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; y el fiscal general del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), José Gerez.

Prezoli anunció que la medida fue plasmada en un decreto firmado ayer por el gobernador Omar Gutiérrez, a través del cual “el gobierno provincial ofrece una recompensa de 850 mil pesos a todas las personas que puedan aportar datos relativos a la investigación que sigue el homicidio de Fernando Gatti”.

“Es una situación que como comunidad nos mantiene involucrados, comprometidos y conmovidos”, expresó Prezzoli, quien agregó que “a partir de la petición del fiscal José Gerez, hemos desplegado todas las medidas necesarias a los fines de poder dar respuesta y paz a la familia y a toda la comunidad”.

Por su parte, Gaido indicó que desde el área de Seguridad se puso a disposición la línea telefónica 0800-999-7654 para que la ciudadanía pueda suministrar a la Policía cualquier dato relevante que permita llevar adelante la investigación y dar rápidamente con los autores del crimen.

Precisó que “es fundamental que el Estado provincial, en cabeza del gobernador Omar Gutiérrez, haya tomado la decisión de ofrecer esta suma de dinero. Está trabajando toda la Policía de la provincia del Neuquén, en conjunto con la Fiscalía, para lograr obtener datos certeros”.

Asimismo, aseguró que “la Policía cuenta con algunos datos concretos sobre la causa, cuya información no es posible difundir en estos momentos para preservar el curso de la investigación”.

A su turno, Gerez precisó que “producto de las gestiones realizados por la Fiscalía General se logró conseguir un aporte de recompensa por 500 mil pesos que ya ha sido pre otorgado por el ministerio de Seguridad de la Nación, a través del programa de Fondo Permanente de Recompensas. Falta la resolución respectiva que estará lista en estos días”. Con lo cual destacó que “entre ambos aportes -el de Provincia y el de Nación-, suman un monto total de recompensa por 1.350.000 pesos”.

Manifestó que “es muy auspicioso este trabajo conjunto con el gobierno provincial”, al tiempo que señaló que “se trata de un ofrecimiento muy importante que viene a fortalecer la firme decisión de dar con los autores del crimen”. También informó que hoy se autorizó la divulgación de los identikit de los rostros de las personas que participaron del homicidio y pidió la colaboración de la prensa para la difusión de esta herramienta, la cual “es de mucha utilidad para que la gente pueda asociar fácilmente el rostro de las personas que buscamos”, explicó.

Aseguró que “son dos sujetos jóvenes masculinos, de 30 y 18 años cada uno aproximadamente, de contextura física delgada. Uno mide 1,75, y el otro es un poco más bajo”. Comentó que “estos datos fueron aportados por una de las personas que estaba en el lugar y pudo visibilizar sus rostros cuando se dieron a la huida”.

Gerez dijo “que ayer se comunicó con la familia de la víctima para transmitirle la firme decisión de avanzar en el esclarecimiento del crimen. Realmente la respuesta por parte del gobierno de la provincia fue muy rápida. Por la tarde el ministro Prezzoli me transmitió la disposición del gobernador Omar Gutiérrez de colaborar con esta recompensa”.

Neuquén Informa